

LANDSCHULWOCHE

MONTAG

Ca. um 11:30 Uhr sind wir angekommen und assen unser Mittagessen.

Wir haben Langlaufen gelernt und sind oft umgefallen.

Zum Abendessen assen wir Raclette und hatten viel Spass .

Wir hatten freien Abend und da genossen wir ein leckeres Dessert aus Zitronenquark.

DIENSTAG

7:55 Uhr waren wir alle wach und gingen zum Morgenessen.

3 Stunden später gingen wir Langlaufen 😊.

Ca. 12:30 Uhr gingen wir nach Hause zum Mittagessen.

Später machten wir das Gomer- Quiz.

Zum Abendessen assen wir Risotto und Panna Cotta.

MITTWOCH

Wir waren wieder um 7:55 Uhr wach und gingen das Morgenessen parat machen.

Ein paar Stunden später gingen wir wieder Langlaufen und das machte riesig Spass.

Einige Stunden später gingen wir Mittagessen und assen Suppe wie jeden Mittag.

Am Nachmittag fuhren wir die Langlaufrennen.

Dann war wieder das Abendessen dran mit Hamburger und Pommes.

DONNERSTAG

WIE JEDEN TAG WAREN WIR ETWA UM 7:55 UHR WACH UND GINGEN DAS LECKERE MORGENESSEN SCHNAUSEN.

HEUTE WAR LEIDER DER LETZTE TAG, AN DEM WIR LANGLAUFEN GINGEN.

LEIDER WAR SCHON ABEND, WIR WAREN FIX UND FERTIG VON DER ANSTRENGENDEN ABER TOLLEN WOCHE DIE WIR ALLE ZUSAMMEN VERBRACHT HABEN.

ENDLICH WAR DER PROGRAMMPUNKT WETTEN DASS...?- SPIEL DRAN.

FREITAG

Heute war leider der letzte Morgen. Wir packten alles zusammen.

Um 15:30 Uhr waren wir schon in Steffisburg; alle begrüßten uns ganz freundlich!

THE END

